
     CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 
Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                   URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO – TOPONOMASTICA 

  

L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 12 del mese di gennaio, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la  II^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 12:00. – 

O.D.G.: regolamento sulla pubblicità. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario la sig.ra Saveria Nicolina Petrolo. 

Presiede la seduta il Presidente Antonio Schiavello, il quale, fatto l’appello e accertata la presenza 

del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:00. 

 
I^ II^     SOSTITUTI Note 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente P P   

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A A FATELLI E.  

3 SERVELLI IVAN Componente A P   

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P P  esce alle ore 12:35 

5 DE LORENZO ROSANNA Componente A A   

6 PALAMARA ANGELO Componente A A MERCADANTE S.  

7 MURATORE GIUSEPPE Componente P P   

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A A    

9 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente 

P P  esce alle ore 12:35 

10 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A A   

11 ARCELLA RAFFAELE Componente P P   

12 RUSSO GIOVANNI Componente P P   

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A P  entra alle ore 12:35 

14 PILEGI LOREDANA   Componente A P   

15 FALDUTO SABATINO Componente A A FIORILLO M.  

16 MASSARIA ANTONIA Componente 
A P  entra alle ore 12:35 

 

-  Il Presidente comunica alla Commissione di aver convocato l’assessore Franzè per la seduta di 

martedì 16.01.2018 per chiarimenti sul quartiere Pennello di Vibo Marina. Procede alla 

lettura del regolamento sulla pubblicità. 

-  Muratore: in riferimento al quartiere Pennello ricordo che l’argomento è stato affrontato in 

Consiglio Comunale e vorrei sapere , considerato che in quella occasione si era deliberato, 

qual è il punto alla data odierna; poiché non ho partecipato alle sedute precedenti della 

Commissione, volevo sapere se si discuterà di quanto deliberato o di questo lotto che deve 

partire. 

-  Presidente: E’ stato annullato il vecchio bando e c’è il nuovo, per questi chiarimenti è stato 

convocato l’Assessore Franzè. 



-  Il Consigliere Mercadante sostituisce per pochi minuti il Presidente proseguendo con la lettura 

del regolamento.  

-   La Commissione si chiude alle ore 13:00. 

 

     IL PRESIDENTE               IL SEGRETARIO   

 F.to  Antonio Schiavello                           F.to  Saveria Nicolina Petrolo 


